

À vélo, à la découverte du patrimoine du territoire



Le rallye touristique organisé par le comité des fêtes a eu lieu dimanche 2 juillet avec un questionnaire préparé par Nicole Véron pour trouver des énigmes. Le rendez-vous était donné à Monteaux place Bernard-de-Montebise à 8 h 30 pour environ 25 km. 47 cyclistes, dont une dizaine d'enfants, y ont participé. Ils sont passés par Fleuray, Autrèche, Dame-Marie-les-Bois. Le retour s'est effectué par Mesland pour rejoindre le champ de foire autour d'un repas champêtre qui a réuni 82 personnes. L'équipe victorieuse s'est vue remettre une coupe. Les enfants ont été récompensés avec des friandises et un bouquet de fleurs pour Nicole Véron.